



REPUBLICA DOMINICANA

Dirección General de las Escuelas Vocacionales de las FF. AA. y la P.N.
SANTO DOMINGO, D. N.

—◆—
TODO POR LA PATRIA

“AÑO DEL FOMENTO DE LAS EXPORTACIONES”

27 de Junio del 2019

“NOTA DE PRENSA”

Tercer Pabellón de Profesores y Colaboradores de la Penitenciaría Nacional de la Victoria.

Hoy, 27 de junio del 2019, quedo inaugurado el III Pabellón de Profesores y Colaboradores de la Penitenciaría Nacional de la Victoria, bajo dirección y supervisión de la Dirección General de Prisiones, en el marco del 35 Aniversario de la formación de esta prestigiosa institución, edificación para 36 nuevos colaboradores, así como también el aula virtual con capacidad para 35 internos donde se impartirán por primera vez en el país carreras universitarias para los mismos, mediante un acuerdo suscrito este año con el Ministerio Superior de Ciencia y Tecnología (MESCYT) y salón de música con capacidad para 60 personas.

*El acto inaugural contó con la presencia del General. **TOMAS HOLGUÍN LA PAZ**, P.N., actual Director General de prisiones, General de Brigada **LUIS ALBERTO CORONADO ABREU**, ERD, Director General de las Escuelas Vocacionales de las FF.AA. y P.N., **Licda. MERCEDES SENA CUEVAS**, Honorable Magistrada Jueza de Ejecución de la Pena, **Lic. RENE POLANCO**, Alcalde de Santo Domingo Norte, **Lic. GIL GERMAN**, Director del Centro Nacional de Atención Psico-social a los internos (CENASI), entre otras personalidades civiles y militares, relacionadas con el Plan Integral de Reinserción Social (PIRS), que ha implementado la Dirección General de Prisiones, con el apoyo de diferentes instituciones externas.*

*Este proyecto dio inicio el 15 de diciembre del 2017 con la construcción del primer pabellón para internos, que lleva el nombre del Vice Ministro de Defensa para Asuntos Aéreos y Espaciales, Mayor General **Luis Napoleón Payan Díaz**, FARD, el cual estuvo al frente de la Dirección General de las Escuelas Vocacionales, durante*

el periodo 2014-2016, edificación construida con capacidad para 30 profesores de la Escuela Vocacional de La Victoria.

El 22 de febrero del 2019 se continuo con este ambicioso programa al ser inaugurado el II Pabellón con el nombre del General de Brigada, **Luis A. Coronado Abreu, ERD**, actual director de la DIGEV, con capacidad para 26 colaboradores más, así como también el Salón Multiuso General **Tomas Holguín la Paz, P.N.**, edificación preparada con capacidad para 350 internos con todos los adelantos tecnológicos y aire acondicionado, destinado para charlas y orientación general.

El General Holguín la Paz valoró y agradeció los aportes de la Dirección General de las Escuelas Vocacionales de las FF.AA. y P.N., que han contribuido en la construcción de todas las edificaciones, en la persona de su director general, General de Brigada Luis A. Coronado Abreu, ERD, y les recordó a todos los internos que todos estos esfuerzos son parte de un plan que los compromete ante la sociedad para no volver a delinquir.

Por su parte el General Coronado destacó los beneficios de estas edificaciones, las cuales han contribuido enormemente a tener un espacio donde los internos que imparten clases se capaciten, contando con un lugar donde prepararse de manera tranquila y adecuada, lo que se traduce inmediatamente en beneficio a todos los internos del penal, que pueden prepararse con una carrera técnico-profesional en la Escuela Vocacional de La Victoria o hacerse de una carrera universitaria.

En total las tres edificaciones construidas albergan a 90 colaboradores, profesores y alumnos meritorios de la Escuela Vocacional de la Victoria, un salón multiuso, un aula virtual para la enseñanza universitaria y un salón de música donde el Coro oficial de la Penitenciaría Nacional de la Victoria "Canto de Victoria", llevará a cabo sus prácticas y enseñará música.

La Escuela Vocacional ha colaborado en todas las construcciones.







Dra. Maribel Peláez
Dra. **MARIBEL PELAEZ ESPAILLAT**,
Coronel Odontóloga, E.R.D.



PE/lm.-